

PERFILES



SEBASTIÁN LANCESTREMÈRE

DIRECTOR GENERAL DE LA DIVISIÓN DE DEPORTES DE MICROSOFT

Sebastián Lancestremère es el actual director general de la división de deportes de Microsoft. Ingeniero Industrial por la Universidad de Buenos Aires, el ejecutivo ha cursado distintos estudios en la Kellogg School of Management y Harvard, que ha compaginado con una carrera profesional que desde 1997 ha desarrollado en el gigante tecnológico. El ejecutivo empezó en las filiales de Sudamérica ocupando distintas posiciones, como responsable de alianzas, desarrollo de negocio o nuevas tecnologías. En 2007 fue promovido a la dirección general de operaciones, marketing y negocio de Microsoft para el Cono Sur, y en 2009 fue promovido a esta misma posición pero en España. En octubre de 2014, la multinacional lo escogió para poner en marcha la unidad de deportes, con el objetivo de abrir mercado y buscar nuevas oportunidades en una industria que cada vez más requiere de innovaciones para conectar con aficionados y monetizar su presencia en este entorno digital.